



Según un infor**me** del gobierno federal, que la Cá-mara de Diputados recibió hace unos días, el Covid-19 quintuplicó el porcentaje de victimas de trata con fines de explotación laboral en México, al pasar de 6% de los casos totales en 2019 a 32% en 2020. El distanciamiento social dejó aisladas a millones de personas y eso tuvo diferentes repercusiones, pero a las víctimas de trata les impidió pedir ayuda. La crisis económica afectó a casi toda la población, pe ro también aumentó la de violencia de los tratantes, "al no obtener ganancias causadas por las interrupciones en el mercado

laboral".